

まちづくりと市民協働の 方向性について



齐藤貢一議員



質問 市長就任後、3年2か月が過ぎ、ようやく公約取組シートがホームページに公表されました。精査の仕方と結果について伺います。

選挙公約の進捗状況について

吉野 高史 議員

QR code



本市の財政状況について

質問 自然災害から市民を守るために安全対策についての総合的な考え方は。

選挙公約の進捗状況について

吉野 高史 議員

QR code

答弁 取組状況を○○△で表し、35項目中、達成または計画中が25項目、一部進行中が5項目、検討中が5

項目が過ぎ、ようやく公約取組シートがホームページに公表されました。精査の仕方と結果について伺います。

質問 私の主観では、○が9項目、△が8項目、意味不明や具体性が無いもの、つまり×が18項目となります。あくまで主観ですが、総合計画や事業とひとづけしただけで客観的な数字に

答弁 二点は、率先して行うべきと思いまして、この2点は、率先して行うべきと思いますが、現在、どのように考えているか伺います。

質問 二業見番事務所については、研究調査させていたところ、コロナ禍前の数値は。

答弁 本市は29台の防犯カメラが設置されている。本市は、数字的には3000人に防犯カメラ1台。年間100台200台増やせないか。

質問 財政力指数は0・86で県内4番、全国231番、経常収支比率は98・2%で同31番、1584番、将来負担比率は101・9%で同35番、1585番です。

質問 今後、本市を健全財政へと進めていくためには。歳入面では産業団地の開発に伴う税収アップ、雇用の創出、公的不動産の売払い、ふるさと納税等のPR、そして滞納整理など

反映されていません。また、果たしてPDCCAが働いていたのか、疑問に感じる所です。市長は市議会議員時代に、一業見番事務所の移転による歴史の小径の活性化、市民協働の場の提供、また、公民館の地域「コミュニティ」の拠点施設化を訴えていました。「この2点は、率先して行うべきと思いますが、現在、どのように考えているか伺います。

質問 資料は、私の方で分かりやすくと思い作成しました。

ただいています。
質問 車座市政報告会が開かれていますが、市民に配った資料は誰が作成したのか伺います。

答弁 資料は、私が作成しました。

質問 これが行政文書として配付されているのだとしたら、行政の信用問題に関わるものだと考え質問しました。接尾語である「ぶり」の使い方が間違つております。全体的に誇大広告と捉えら

答弁 歴史的、文化的アートは関係人口、観光人口を踏まえ、それを見ていただきたいということで進めていきますが、現在、形あるものは16個です。

質問 まず、冒頭に申し上げますが、1989年、当時の我が党が、海部俊樹を首相に据上げた時に言った言葉を私は引用したまでです。「みこしは軽くていい」。これは当時、我が党、自民党が言つたことですから、議会報編集委員会で取り上げるなんてどん

答弁 企業立地を本格的に進めるとともに、産業団地の新規造成と企業誘致、そして大型商業施設はどうなっているのか。

質問 議会報では、欠席裁判はしないように。地産地消推進次世代型農業支援については。

答弁 農業の効率化、省力化を目的としたICT機器導入支援事業を実施しています。